



## Piden cancelar en Diputados segundo foro sobre extraterrestres de Jaime Maussan por “charlatanería”

El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, solicitó a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) que interceda para evitar que se lleve a cabo el segundo foro sobre extraterrestres, convocado por el diputado Sergio Gutiérrez Luna (Morena) y en el que participó el periodista Jaime Maussan.



Álvarez Máynez consideró que con estos eventos se transgrede el Código de Ética de San Lázaro, luego de que el

pasado 12 de septiembre se realizó la primera "Audiencia pública para la regulación de fenómenos aéreos anómalos no identificados", en donde se presentaron supuestos seres extraterrestres.

El diputado pidió que se "haga respetar la sede del Poder Legislativo" porque al siguiente día del primer foro, la UNAM y el gobierno de Perú protestaron por las afirmaciones que hizo el investigador Jaime Maussan, invitado estelar del diputado Gutiérrez Luna. "Dar validez a la charlatanería y pseudociencia de falsos extraterrestres es inaceptable", especificó Álvarez Máynez en su solicitud entregada este lunes a la Jucopo.

Añadió que, de acuerdo con el Reglamento y Código de Ética de la Cámara de Diputados, los foros y audiencias deben versar solo sobre el trabajo legislativo, y el convocado por el legislador de Morena "adolece de los principios básicos que deben regir el uso del recinto".

Álvarez Máynez también presentó otro punto de acuerdo que plantea que la Cámara Baja exhorte al presidente Andrés Manuel López Obrador para que se realicen todas las acciones necesarias y diplomáticas para la ayuda humanitaria, de repatriación o de cualquier índole que necesiten los mexicanos en Israel ante el conflicto con Hamas.

Además que la Cámara de Diputados condene “las expresiones terroristas de Hamas, así como los ataques violatorios del derecho internacional humanitario en contra de población civil en Israel y Palestina y expresa la más fraterna solidaridad con dichos Pueblos, así como con las personas inocentes que no tienen ninguna relación con estos ataques”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/piden-cancelar-en-diputados-segundo-foro-sobre-extraterrestres-de-jaime-maussan-por-charlataneria/>